

TRANSPORTE EL REDONDEO PARA ADAPTAR LAS TARIFAS A LA NUEVA MONEDA SE HA REALIZADO A LA BAJA

## El autobús costará menos en euros que en pesetas

T. Saiz  
CUENCA

La adaptación a la moneda comunitaria supondrá una rebaja en la mayoría de las tarifas de transporte urbano y montar en autobús costará menos en euros que en pesetas.

Según informó el concejal de Tráfico, José Luis Chamón, el Ayuntamiento de Cuenca no ha querido aprovechar la llegada del euro para subir los precios del transporte y al contrario que ha sucedido en otras ciudades ha redondeado los precios a la baja.

La Comisión de Gobierno aprobó ayer las tarifas euro, que entrarán en vigor con la llegada del nuevo año y se mantendrán durante los primeros meses.

El billete sencillo, que cuesta 100 pesetas, se podrá comprar por 0,60 euros (99,83 pesetas); el combinado, que cuesta 150 pesetas, se fijará en 0,90 euros (149,75 pesetas); el billete especial que se sirve en días festivos, horario nocturno y

en los trayectos al cementerio, el centro penitenciario o la playa, cuesta 125 pesetas y se comprará con 0,75 euros (124,79 pesetas); el billete especial b para los trayectos al Pinar de Jábaga y el Camping Municipal, que cuesta 160 pesetas, se ha fijado en 0,96 euros (159,73 pesetas) y el billete especial para el trayecto entre la Plaza Mayor y el barrio del Castillo, que cuesta 25 pesetas, se comprará con 0,15 euros (24,96 pesetas).

El único billete que experimentará una subida será el bonobús de 10 viajes, ya que cuesta 800 pesetas y su precio se ha fijado en 4,81 euros (832 pesetas).

Para facilitar la agilidad a la hora de los cobros con la nueva moneda, Chamón recomendó a los usuarios que procuren utilizar los puntos de venta en lugar de pagar en el autobús, que intenten llevar el dinero justo para el billete y fundamentalmente que no se utilicen las dos monedas de forma simultánea.



La adaptación al euro supondrá una rebaja en la mayoría de las tarifas del transporte urbano.

### NAVIDAD

## Papa Noel visita hoy a los niños del barrio de Casablanca

EL DÍA  
CUENCA

Los barrios de la capital conguense están completamente sumergidos en la celebración de la Navidad y desde hace días se están desarrollando numerosos actos en torno a esta entrañable fiesta.

Casablanca es uno de los barrios que viven plenamente la Navidad y dentro de los distintos actos que se han organizado está prevista hoy la visita de Papa Noel.

Entre las 18.30 y las 19.00 Papa Noel llegará a la Asociación de Vecinos del barrio para compartir una tarde agradable con todos los niños y niñas de Cuenca que deseen asistir a este acto.

Papa Noel charlará con los niños y también con los mayores y escuchará sus deseos de Navidad.

Hoy estás de suerte.

Consigue tu teléfono a un precio increíble al darte de alta en un plan de precios Vodafone.



Alcatel One Touch 301

Sólo  
3.970 ptas.  
23,86 €



Siemens C35

Sólo  
6.970 ptas.  
41,89 €



Samsung R210

Sólo  
8.970 ptas.  
53,91 €



Motorola T192

Sólo  
9.970 ptas.  
59,92 €

Infórmate en el 1444.  
[www.airtelvodafone.com](http://www.airtelvodafone.com)



CUENCA. HURTADO DE MENDOZA, 2, 1ºB.

del 26/11/01 hasta el 05/01/02 o fin de existencias. Oferta válida salvo error tipográfico. Promoción válida al darse de alta en cualquier plan de precios Vodafone. Teléfonos de uso exclusivo Vodafone. Servicios prestados según condiciones generales de telefonía móvil Airtel Móvil, S.A. Impuestos indirectos incluidos.